



Javesalud celebró treinta años de construir un modelo de salud cercano, humano y transformador



En el acto de celebración de los 30 años de servicios, los directivos de Javesalud reafirmaron su compromiso con la entrega de servicios de salud con calidad y humanidad.

La Fundación Javesalud conmemoró tres décadas de servicio, aprendizaje y compromiso con la salud del país. Durante estos treinta años la institución ha consolidado un modelo de atención que combina la excelencia clínica con un enfoque profundamente humano, centrado en las personas y sus necesidades.

Desde su fundación, Javesalud se ha destacado por ofrecer servicios de alta calidad y por ser un escenario fundamental en la formación de talento humano para Colombia. Médicos, enfermeras, nutricionistas, psicólogos y otros profesionales han encontrado en esta institución un espacio académico y asistencial en el que desarrollan competencias que les permiten aportar significativamente al sistema de salud del país. Este rol formativo ha sido uno de los

pilares que ha permitido a la institución consolidarse como referente en modelos integrales de atención y educación.

Al evento asistieron el rector de la Pontificia Universidad Javeriana (PUJ), miembros del Consejo Directivo de la institución, representantes de organizaciones del sector salud, aseguradoras, industria farmacéutica, aliados estratégicos, clientes y líderes que han acompañado y fortalecido el camino de la Fundación durante estas tres décadas.

Su presencia resaltó la importancia de la articulación interinstitucional en la construcción de modelos de salud sostenibles y centrados en el bienestar de las personas.

Las palabras de apertura estuvieron a cargo del padre Luis Fernando Múnera Congote, S. J., rector de la



PUJ, quien destacó la relevancia de mantener y robustecer enfoques de atención que pongan en el centro a los pacientes, sus familias y las comunidades.

Durante la celebración se entregaron reconocimientos a diversas empresas e instituciones que han sido parte fundamental del crecimiento y la consolidación de Javesalud. Asimismo, cada miembro de la junta directiva actual recibió un certificado de agradecimiento por su dedicación, liderazgo y acompañamiento permanente en la toma de decisiones estratégicas que han guiado el rumbo de la Fundación.

Carlos Tobar González, director general de Javesalud, expresó un mensaje de gratitud hacia

todos los colaboradores: "Un agradecimiento enorme a todos y cada uno de los colaboradores de la Fundación que se levantan cada día renovando su vocación de servicio para ofrecer servicios humanos y de alta calidad a nuestros pacientes y formando el talento humano de nuestros estudiantes".

Más que una celebración, este encuentro se convirtió en un espacio para reafirmar el propósito, la visión y la misión que han orientado el trabajo de Javesalud durante treinta años.

La institución reafirmó su compromiso con la salud del país, con la formación académica y la construcción de entornos donde la dignidad humana sea siempre el eje central. Con esta convicción, Javesalud se prepara para seguir transformando vidas durante las próximas décadas. 

La Clínica Cardio VID renueva su certificación en Buenas Prácticas Clínicas: un paso más hacia la excelencia en investigación

La Clínica Cardio VID obtuvo la recertificación en Buenas Prácticas Clínicas (BPC), otorgada por el Instituto Nacional de Vigilancia de Medicamentos y Alimentos (Invima), un reconocimiento que ratifica la calidad científica y la solidez operativa de su Centro de Investigaciones para la conducción de ensayos clínicos con los más altos estándares éticos y regulatorios.



La investigación constituye uno de los pilares estratégicos de la Clínica Cardio VID